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LE MOT DU MAIRE 
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Toute l’équipe municipale se joint à moi pour vous souhaiter une excellente année 2025. 
Qu’elle apporte bonheur, prospérité et surtout santé à vous et à vos proches. 

Cette année encore, nous nous attacherons à limiter les hausses de fiscalités locales sur vos foyers.
Cela passera obligatoirement par une baisse des activités d’entretien et d’investissements sur la
commune. 
Le Conseil municipal décidera de ces orientations au vote du budget en mars prochain.
Entretemps, nous ferons paraitre une information sur la gestion de votre commune depuis ces dix
dernières années, correspondant à la gestion de vos élus en place depuis 2014.

En 2024,  nous avons continué à gérer l’atténuation de la dette tout en maintenant l’investissement.
Le  résultat de l’exercice du budget 2024 en ressort excédentaire sur le fonctionnement et l’investissement. 
Nous avons pu assurer le bon fonctionnement général de la commune.
Une action forte a été engagée sur les élagages des haies débordant sur le domaine public et sur la
mise en sécurité des installations communales. 
Nous avons pallié à l’organisation de la fête locale et l’arbre de Noël pour les enfants et les seniors,
j’en remercie encore toute l’équipe municipale, les bénévoles qui se sont proposés et l’association
locale des amis du patrimoine.

Nous avons mis en place, en plus du site internet de la mairie, une application (Panneau Pocket) que
vous pouvez télécharger dès à présent sur vos smartphones pour recevoir les informations les plus
importantes de votre commune et le plus rapidement.

Une ombre à ce tableau. Ces actions isolées et récurrentes, que nous subissions tous, les
dégradations et les vandalismes sur les installations publiques. 
Les coûts de ces réparations ont directement un impact sur vos contributions locales.
L’ensemble du Conseil municipal condamne les auteurs de ces agissements. 
Nous déposerons une plainte systématiquement pour chacun de ces actes. 

Enfin pour finir sur une note positive,  
je vous souhaite, de nouveau, une très bonne année à tous.

Jean-Pierre VIALATTE  

 

 



STOP aux incivilités !
Vivre ensemble, ce n’est pas toujours facile. Et pourtant, avec quelques efforts 
et du bon sens, nous pouvons améliorer notre cadre de vie et en profiter. Nous avons
tous un rôle à jouer. Propreté, stationnement, respect du voisinage... sont des sujets
récurrents lorsqu’on évoque le civisme. La Mairie aura beau prendre des mesures 
pour faire appliquer les règles, elle aura toujours besoin de vous pour donner 
du sens à son action.

LE MOT DES ADJOINTS

La civilité désigne l’ensemble des règles et des comportements de la vie en collectivité, en
société, tels que le savoir vivre, la politesse, l’ordre public...

 A contrario, le non-respect d’une partie ou de l’ensemble de ces règles se définit par l’incivilité.
Elle est, elles sont, malheureusement, courantes et se traduisent par des actes ou des paroles.
 Elles sont considérées comme des problèmes de comportement, voire d’éducation.

Nous les retrouvons dans nos rapports à autrui, que ce soit au travail, dans les transports, 
à l’école, avec le voisinage, ou dans les lieux et espaces publics. Ce paragraphe a pour but 
d’attirer votre attention sur le traitement de ces problèmes de comportement qui sont en
passe de devenir notre quotidien. Nous, vous, les propriétaires de chien(s), accepteriez-vous
qu’il(s) crotte(ent) sur votre terrasse ou mieux dans votre salon? Alors pourquoi le(s) laisse(nt)
t-on faire sur les trottoirs ou sur les espaces publics (exemple : jardin de la salle des fêtes) ?

Accepteriez-vous de vous faire griffer régulièrement le visage ou votre véhicule à cause d’un
buisson trop volumineux situé dans l’axe de votre clôture?

Alors pourquoi dans ce cas ne pas couper la haie qui déborde sur la voie publique et qui gêne 
les passants ?

Indépendamment du vandalisme qui est à mon sens une incivilité de “haut rang”, le traitement
de ces écarts de comportement coûte beaucoup de temps et d’argent à la collectivité 
et se traduit par une facture qui impacte directement nos impôts.

L’image de notre village s’en trouve détériorée. Le monde idéal n’existe pas mais ces situations
ne sont pas inéluctables. La Municipalité agit pour lutter contre ces excès, mais c’est aussi 
l’affaire de tous. Continuons à agir, et à éduquer, traitons le problème à la base, pour que ce
manquement aux règles de vie en collectivité ne deviennent pas notre quotidien !

DAVID TAVASANI
Adjoint au Maire
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RÈGLES DE VIE 



VIVRE ENSEMBLE

A Arnaud-Guilhem depuis quelques années, d’abord pour les vacances pour voir la famille, 
    et s’échapper du tumulte de la ville, et depuis 2005 installés définitivement.  

           Élue au sein du Conseil municipal en 2014 puis en 2020, je me suis investie avec tous
    les élus pour améliorer notre cadre de vie.

            Nous avons été rigoureux sur la gestion du budget de la commune. Et au fil des années 
    des travaux ont été réalisés avec l’aide des subventions qui nous ont été attribuées. 
    Régulièrement lors des journées citoyennes, les petits travaux d’entretien ont été effectués.

  Mais tout n ’est pas parfait ! nous déplorons un manque de civisme (des actes malveillants 
    sur les containers d’ordures ménagères, les panneaux de signalisations dégradés), tout 
    cela entraine des dépenses supplémentaires.

            Comme vous le savez la situation économique n’est pas au beau fixe et des économies 
    vont nous être imposées. Nous allons devoir réduire certaines dépenses, (l’entretien 
    des espaces, le nettoyage des rues, le ramassage des feuilles et bien d’autres). 

            Ces dernières années le Conseil municipal n’a pas voté d’augmentations d’impôts sur la part 
   communale, et souhaite continuer dans cet objectif avec votre implication dans l’entretien des 
   espaces autour de  vos habitations.

            Nous avons la chance d’habiter dans un petit village agréable, loin des soucis des 
    grandes agglomérations. 

            Nous devons préserver notre cadre vie, en respectant les règles.

                                         “ Les efforts de tous  sont  nécessaires”.

                                                                                                                    
        
                                                                                                                      Lydia CASTELLE
                                                                                                                      Adjointe au Maire
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LE MOT DES ADJOINTS



ACTUALITES

Arrêt du réseau cuivre  “ORANGE” en janvier 2028.FIBRE :
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TRAVAUX  en  2024

Nettoyage du réseau pluvial et des avaloirs.

Ravalement d’une partie de la façade 
de l’église Saint-Martin.

Les reproductions des photos “d’Avant”
ont été posées  sur les murs de la salle 
des fêtes.
Vous en avez ! vous pouvez nous les prêter 
pour les reproduire.

Les contres poids de l'ancienne horloge
de l’église ont été mis en sécurité. 
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Rénovation des voiries chemin de
Mengon et carrelot du Buccréation du jardin du souvenir au cimetière



La baisse de notre consommation d’électricité liée à l’extinction de
l’éclairage public depuis une année.
Mais aussi la lutte contre la pollution lumineuse, 
protéger les paysages nocturnes et préserver la biodiversité.

EXTINCTION DE L’ÉCLAIRAGE PUBLIC : UNE MESURE DE SOBRIÉTÉ

LUTTE CONTRE LE FRELON ASIATIQUE  (SOURCE CONSEIL DÉPARTEMENTAL 31) 
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 Au mois de mars, c’est le bon moment pour piéger les reines fondatrices et limiter 
la prolifération de l’espèces. il est possible d’acquérir des pièges à : 

gdsa.du31@gmail.com

VIE LOCALE



TRANSPORTS SCOLAIRES

Rappel des principes du transport scolaire Région
Occitanie :

L’inscription est obligatoire, chaque année, avant le 31 juillet,
même pour les élèves bénéficiant de la gratuité.
Au delà du 31 juillet, une participation forfaitaire
exceptionnelle pour inscription tardive de 25 euros devra
être réglée afin de finaliser l’inscription aux transports
scolaires.
En cas de perte ou de vol de votre titre de transport, vous
devez faire une demande de duplicata le plus tôt possible
(tarif: 10 euros). Cette demande peut se faire en ligne sur la
plateforme d’inscription au transport scolaire régional ci--
dessous.

Les transports scolaires sont gratuits pour les familles dès
lors qu’elles respectent les conditions fixées par le règlement
du transport scolaire régional:
Qu’il utilise régulièrement le service (au moins 70% de
fréquentation / semaine) et habite à plus d’1km de
l’établissement.

1.

Qu’il est scolarisé dans un établissement de maternelle,
primaire, collège ou lycée (jusqu’à la terminale).

2.

Il a droit à 1 aller-retour par jour pour les demi-pensionnaires
et externes, & aller-retour par semaine pour les internes.

3.

Si votre enfant ne répond pas aux critères précédemment
cités, il devra s’acquitter d’un accès spécial plafonné à 195
euros/an.

4.

https://www.lio-occitanie.fr/transport-scolaire-haute-garonne

Le service des transports nous alerte sur la faible fréquentation
sur la ligne de l’école de Saint Martory...

JPV
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JOURNEE CITOYENNE samedi 12 octobre 2024

Le 31 octobre 2024

Les bénévoles et les élus se sont retrouvés 
pour effectuer les petits travaux de
nettoyage au monument aux morts et à la salle
des Fêtes.
La journée s’est terminée par une “auberge  
espagnole”.

En ce jour “HALLOWEN” les enfants ont fait 
la tournée à la tombée de la nuit pour
remplir leurs poches de friandises

LC

-10-



FÊTE DE LA SAINT-MARTIN LE 11 NOVEMBRE 2024

Une journée de fête dans la continuité 
organisée par la municipalité.

Les villageois se sont retrouvés dans
l’église du village pour une messe suivie
de la cérémonie et du dépôt de la gerbe 
avec les enfants au monument aux
morts.

Sur l’invitation du Conseil municipal et avec la participation 
de “l’Association les Amis du Patrimoine d’Arnaud-Guilhem”, 
tous se sont retrouvés dans la salle des fêtes pour l’apéritif.

.

La journée s’est poursuivie par un repas
animé par le groupe “ Lemon Twist”.

Commémoration 
du 11 novembre  1918

LC
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ARBRE DE NOËL LE 7 DECEMBRE 2024

Les seniors, les enfants et leurs familles se sont retrouvés pour fêter Noël autour d’un
goûter servi par les élus. 

Le Père Noël a remis des cadeaux aux enfants. Les séniors présents ont reçu un colis. 
Tout cela au rythme des chants de Noël interprétés par le groupe “Lemon Twist”.

Naissance  d’ANATOLE,

LA NUIT DE LA SAINT-SYLVESTRE
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LC



Le maire, dans le cadre de ses pouvoirs de police qu’il détient aux termes
de l’article L.2212-2 du code général des collectivités territoriales, peut imposer aux
riverains des voies de procéder à l’élagage ou à l’abattage des arbres de leur propriété
menaçant de tomber sur les voies.

Ma haie a beaucoup poussé et déborde
un peu sur la rue.
La Mairie m’enjoint de la tailler, sinon
elle le fera faire à mes frais, car si votre
terrain longe le domaine 
public (rue, etc.), les contraintes 
ne sont pas les mêmes qu’entre les 
propriétés privées.

CIVISME

Suite aux réclamations des riverains

RAPPEL
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JPV & LC

EMPIÈTEMENT DES VÉGÉTAUX SUR
LE DOMAINE PUBLIC...



INCIVILITES... VANDALISMES... 

Containers poubelles endommagés.
Mobiliers urbains détériorés. 

Panneaux de l’agglomération 
vandalisés...

Tirs d’armes à feu dans l’agglomération, 
et sur les panneaux en bord de voies
publiques...

Panneaux de sécurité vandalisés...

Tous ces actes de vandalisme ont un coût pour votre commune.
Des plaintes ont été déposées auprès de la gendarmerie.
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JPV & LC 
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ENVIRONNEMENT (source Météo France)



ETAT- CIVIL

ENZO Le  9  Août 2024

Félicitations aux parents

       Aurélie SAINT-ETIENNE 
Sébastien VENANZI

Aurélie GONZALEZ et Bruno HABAY
le 19 octobre 2024

Maïté et Patrice VIADA

Dans notre village à

Naissance

Félicitations aux mariés
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Il nous a quitté

Philippe BERNADET
le 6 décembre 2024

Condoléances à sa famille



UN PEU D’HISTOIRE

d’Arnaud-Guilhem à Bordeaux

L’Entraide Généalogique du Midi Toulousain est une association mettant en relation des
internautes effectuant des recherches dans notre région. Elle publie régulièrement un bulletin
proposant des biographies, des informations sur les vieux métiers, des anecdotes tirées d’actes
paroissiaux, etc. Une rubrique rassemble les actes relevés par les adhérents au hasard de leurs
recherches relatifs au mariage ou au décès de personnes originaires du Midi Toulousain parties
vivre ailleurs.
Nous trouvons ainsi la trace à Bordeaux du mariage de quelques natifs d’Arnaud-Guilhem :

9 nivôse an II (22 décembre 1793) : Dominique Ritouret, 26 ans, (profession non indiquée), fils
de Michel marchand (colporteur) et de Marie Labatut, avec Catherine Mouguet, 32 ans, née à St
Pierre de Bat (Gironde), fille de Pierre, cultivateur et feue Anne Jude. Devenu veuf avec deux
enfants, il épouse à 43 ans le 2 mai 1810 Françoise Lespagne âgée de 26 ans ;

 
9 floréal an II (25 avril 1794) : Bernard Guichereau, 34 ans, louant ses services, fils de Jean,
brassier, et de Thérèse Guiraud, avec Anne Coussillan, 32 ans, née à Castres (Gironde) fille de
feu Nicolas, charpentier de barriques, et Marie Ducos ; 

An V (1796 - 1797, sans date précise) : Georges Bernadet, 30 ans, rouleur (conducteur de chariot
transportant des marchandises) fils de feus Louis et Catherine Prades, avec Marie Montalié, 39
ans, veuve sans enfant de Jacques Peuzeaux, fille de feus Pierre et Catherine Pestouley ;

8 floréal an XI (28 avril 1803) : Jean François Barthe, 26 ans, rouleur, fils de Bernard, tisserand,
et de Marie Labatut, avec Jeanne Guilhon, 25 ans, née à Bordeaux le 24 décembre 1777 fille de
Jean, tonnelier, et Françoise Béraud ;

13 décembre 1809 : François Barthe, 51 ans, rouleur, fils de feus Bernard et Marie Labatut,
avec Elisabeth Beauvais, 60 ans, née à Belves (Gironde) en 1749, veuve sans enfant de Louis
Tabard, fille de feus Jean et Catherine Bouret ;

22 février 1810 : Jean Bernard Tambareau, 26 ans, né le 28 mars 1783, charretier, fils de
Bernard et de feue Jeanne Pages, avec Louise Vandrason âgée de 21 ans née à Bordeaux le 31
mars 1788, fille de feus Vital, terrassier, et Françoise Chaillot.

Les cas ci-dessus se rapportent à ce qui s’est passé pendant une vingtaine d’années au tout début
du XIXème siècle, avant la révolution industrielle. Comme partout ailleurs, les années qui suivront
seront marquées par la diminution de la natalité et par l’exode vers les villes. En deux siècles,
notre village comptera ainsi  500 habitants de moins. 

 JCM 
(source archives départementales)
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Application à télécharger, pour être informé des événements importants 
concernant la commune

Appel aux volontaires

Le service départemental d'incendie 
et de secours recrute, renseignez-vous 

SUIVEZ VOTRE ACTUALITÉ DE LA COMMUNE EN DIRECT  
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SDIS 31 
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NUMÉROS UTILES 
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                             Crédits photos : Mairie, Office de Tourisme Cagire Garonne Salat.
Imprimé par nos soins, ne pas jeter sur la voie publique.

Elaboré par Lydia CASTELLE, Jean-Claude MISTROT, David TAVASANI, Jean-Pierre VIALATTE

 Dépannage Enedis : 09 72 67 50 31 
 Dépannage Eaux Comminges Barousse Save : 05 62 00 80 60
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